



みなみの風



目指す生徒像：自己指導能力を身に付ける生徒

令和5年9月22日

NO.9

能代南中学校

文責：田崎 雅則

真剣に合唱 笑顔でパフォーマンス

9月3日（日）に行われた南中3大行事の一つ、南中祭、当日は連日の暑さよりは少し過ごしやすかったものの、体育館は各クラスのパワーで徐々に暑くなりました。熱中症に十分気を付けながら進行し、予定通り、全日程を終えることができました。

合唱コンクールでは、1学期から練習を積み重ね、よりよい合唱を作り上げ、各クラスとも真剣な眼差しで綺麗なハーモニーを披露することができました。

クラスパフォーマンスコンクールでは、内容の構成を考え、どのような配置で、どんなパフォーマンスをやるかを練り上げ、どのクラスも素敵な笑顔と全力パフォーマンスで会場がとも盛り上がりました。



【前日祭：自由発表】



【開祭式】

吹奏楽部演奏では、会場が一体となった楽しい雰囲気での素晴らしい演奏、そしてたくさんのゲスト登場で更に盛り上がったパフォーマンスで満足いっぱい時間を過ごすことができました。南中祭でひと区切りとなった3年生の吹奏楽部の皆さん、お疲れ様でした。

ストーリー性のある、生徒参加型の開祭式・閉祭式、司会進行など、様々な運営や準備に関わった全校生徒皆さんのおかげで、南中祭は大成功です。南中生として、そしてクラスのために活動する意識を更に高め、学校生活に生かしてほしいと思います。



【全校合唱】



【2A合唱】



【2Bクラパ】



【1AC合唱】



【1Bクラパ】



【3B合唱】



【3Aクラパ】



【吹奏楽部演奏】



【閉祭式】



南中祭（含：前日祭）の動画を、Youtubeで期間限定（9/22～10/1）公開します。南中生の頑張りをご覧ください。

※ご家族のみでお楽しみください。動画転載禁止です。

※諸事情により一部公開していない部分もあります。ご理解ください。